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«Продолжен школьный роман» 
 

Булейко А.  
 

Первого сентября по всему городу, как, впрочем, и по всей стране, раздавались 

веселые трели первых звонков, призывающие ребят забыть о беззаботном лете и начать 

упорно вгрызаться в твердый гранит науки. 

Мэр нашего города Николай Федянин в этот день решил посетить среднюю школу 

№35. Его сопровождали депутат городской Думы по 10-му избирательному округу Валерий 

Селиванов и начальник городского управления образования Ирина Голубева. 

В просторном школьном дворе гремела музыка, у входа развевались флаги России, 

Ростовской области и Таганрога. А волнующиеся родители первоклашек торопливо 

оправляли на своих чадах форменные костюмы и давали назидательные советы. Последние, 

на мой взгляд, в них особо не нуждались: энергия праздника захватила их с головой, и им 

хотелось только одного – поскорее сделать свой первый шаг к самостоятельной школьной 

жизни. 

– Как быстро бежит время! Будто бы еще вчера мы собирались вместе, чтобы 

проводить наших выпускников в большую жизнь, – обратилась к присутствующим директор 

школы Галина Полякова, – а сейчас уже принимаем в свои стены новых учеников... 

Кстати, выпускники не подкачали, получив шесть серебряных медалей, а те, кто 

окончил 9-й класс, – пять аттестатов с отличием. В средней школе №35 работают 18 

различных кружков – как спортивных, так и образовательных, участники которых в прошлом 

году состязались в 40 конкурсах и олимпиадах, занимая призовые места. «Надеюсь, эта 

традиция будет продолжена и вами!» – обратилась директор к своим ученикам. Тем более 

что условий для этого более чем достаточно. К нынешнему учебному году благодаря 

финансовой поддержке городской администрации был реконструирован стадион, а сама 

школа обрела новую «мягкую» кровлю. 

После того как школьники младших классов исполнили песню о Таганроге, а одетые в 

костюмы царственных особ – Петра и Екатерины – старшеклассники рассказали 

присутствующим об истории основания родного города и его сегодняшних свершениях, 

слово взял мэр города Николай Федянин. 

– Для всех нас это очень волнительный день, – обратился он к первоклассникам, даже 

мы, взрослые, прекрасно помним тот момент, когда много-много лет назад впервые вошли 

под школьные своды. Вас ожидает масса интересного – первая в вашей жизни парта, первые 

школьные друзья, первая учительница... 

Ученикам же старших классов он пожелал в этом году серьезно задуматься о своей 

будущей жизни и верно выбрать профессию. 

– Впрочем, кем бы вы ни стали, – добавил мэр, – уверен, что вы будете хорошими 

людьми. 

Депутат городской Думы Валерий Селиванов сердечно поздравил школьников с Днем 

знаний. 

– Это самая лучшая пора в жизни первоклассников и очень ответственная для 

выпускников, – сказал он, пожелав последним не бояться ставить перед собой большие и 

амбициозные задачи. – Главное – верить в себя, и тогда все непременно получится. 

После поздравлений школьников воспитанниками детского сада №101 прозвенел 

долгожданный первый звонок. Ученики вошли в классы, где их ждал первый вводный урок. 

Мэр Таганрога Николай Федянин, депутат городской Думы Валерий Селиванов и 

начальник городского управления образования Ирина Голубева приняли участие в двух 

уроках – в первом и восьмом классах. 



 

Первоклашек мэр поздравил с началом первого в их жизни учебного года, а с 

восьмиклассниками разговор был более обстоятельный. Николай Федянин рассказал им о 

том, что сейчас делается в нашем городе в связи с подготовкой к 150- летию со дня рождения 

Антона Павловича Чехова, пообещал выделить в следующем году деньги на дальнейшее 

благоустройство школьного стадиона и замену оконных рам и высказал пожелание, чтобы 

независимо от выбранной профессии юноши и девушки оставались жить и работать в нашем 

городе. Ибо будущее Таганрога зависит от молодежи. В свою очередь Валерий Селиванов 

поблагодарил школьников за активное участие в многочисленных акциях по наведению 

порядка в его округе и высаживанию деревьев возле нового храма и выразил надежду, что и 

в дальнейшем ученики старших классов 35-й школы будут не только поддерживать эту 

добрую традицию, но и вовлекать в нее своих друзей и знакомых. 

Но даже после прощания с восьмиклассниками Николаю Федянину пришлось 

немного задержаться – ребята попросили дать им автограф. Некоторые использовали для 

этой цели свои дневники. «Ну вот, – остроумно резюмировала Ирина Голубева, – теперь вам 

очень стыдно будет иметь в них плохие оценки». На этом праздник завершился, уступив 

законное место кропотливому труду. 


